

地域の皆様、卒業生の皆様に支えられて（機械科よりお礼）

11月8日～10日の3日間、機械科2年生が地域の企業16社様のご協力の元で、インターンシップに行ってきました。出発前、生徒達は不安な様子でしたが、地元の企業の皆様の温かいご指導のお陰で、実りの多い実習をさせていただきました。企業の皆様にとっては、ご負担だったこととは思いますが、生徒達の感想からは、感謝とやり遂げたという達成感が伝わってきました。実際、学校生活に取り組む姿勢も、前向きになって来たように感じます。貴重な体験学習をさせて頂き、誠に有難うございました。

また、11月8日には合わせて、株式会社島根自動機様、株式会社日立安来製作所様において1年生の企業見学も実施させていただき、キャリア教育の意識喚起としても、とても有意義なものとなりました。

本校、機械科卒業生である西当 正章様にはご自身がお勤めの企業様が毎月ご出版の「機械と工具」を毎月送付して頂いています。更には、11月中旬機械科実習棟の工作機械の故障が発生した際には、機械科卒業生会様より、その復旧に関して早々にご支援の手を差し伸べて頂き、本当に感謝の気持ちで一杯です。

地域の皆様、卒業生の皆様有難うございます。これからもどうぞ、よろしくお願い致します。